



Notre association, l'APGM81, était présente à Paris pour la réunion d'Occitanie, qui s'est tenue à l'Immeuble des Régions. Cette réunion, organisée sous l'égide de l'UGOH Union Généalogique d'Occitanie Historique, avait pour objectif de rencontrer divers acteurs afin d'établir des contacts fructueux.

Des intervenants étaient également présents en visioconférence, ce qui a permis des échanges intéressants et productifs. Cet événement a permis d'affirmer notre présence et notre rôle dans la région. L'engagement de l'APGM81 et ses idées innovantes ont démontré que notre association joue un rôle crucial dans notre communauté.

Tous les participants ont manifesté un vif intérêt pour notre travail, allant jusqu'à prendre un flyer pour consulter notre site, notre blog, ainsi que notre page Facebook. Cela a souligné l'importance de notre association et a confirmé notre impact significatif en Occitanie.